

05.04.2023

Postulat

von Benedikt Gerth (Die Mitte) und Heidi Egger (SP) und Mitunterzeichnenden

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie in der Nähe der neuen Post Affoltern wieder ein Polizeiposten (Quartierwache) eingerichtet werden kann.

Begründung:

Die Post plant den Gebäudekomplex der Post Affoltern in den nächsten Jahren abzureissen und durch einen Neubau zu ersetzen. In diesem bestehenden Gebäudekomplex ist der vielgeschätzte und vom Quartier gewünschte Quartierwache Affoltern untergebracht. Eine Umfrage des Quartiervereins während des Unterdorffestes hat eine sehr hohe Zustimmungsrate für das Beibehalten der Wache Affoltern ergeben. Insbesondere unter der von der Stadt gewählten Strategie der Quartierzentren und für mobilitätseingeschränkte Bewohnerinnen und Bewohner wie Senioren ist eine dezentrale Wache als erster Zugangspunkt zur Polizei für Anzeigen und Anliegen aller Art absolut unverzichtbar.



Unterschriftenliste Mitunterzeichnende

Vorname, Name, Partei in Druckschrift:	Unterschrift:
1 Peter Anderegg EVP	1. They
2 Horian Blätter SP	F. B. Mille
3 Vadia Hubuson, SP	Del Cossol
4 Ursha Merkler, SP	Udli
5 Haw Dellenhack, FDP	f. elf
6 annshan Huser, FOP	
7 Thomas Ho Selve, POP	
8	
9	
10	
11	
12	
13	
14	
15	
16	
17	
18	
19	
20	